

INSTITUCIONAL

NUEVA MESA DIRECTIVA



Fue ratificado el pasado 22 de junio, Eliseo Restrepo Londoño en la Presidencia de la Junta Directiva de Fedepalma, posición que ocupa por segundo año consecutivo. En su larga trayectoria, el Gerente de Inversiones del Darién S.A. -Palmar de Manavire, en el Meta, ha pertenecido a diversas Juntas Directivas, entre ellas las de ICA, Idema, Incora, Incolbestos S.A., Carbocol, Proexpo, Fenalco, ANDI y el Banco Ganadero, además de haber sido Presidente de la SAC de 1986 a 1990.



Para la vicepresidencia fue elegido Carlos Alberto Corredor Mejía, un joven palmicultor graduado de Agricultura y Zootecnia de la Universidad de Florida, vinculado al sector desde 1982, Gerente de Palmeiras S.A., plantación ubicada en la Zona Occidental, en el municipio de Tumaco.

Contenido

FONDO DE FOMENTO PALMERO	3
RESOLUCION DE PRECIOS DE REFERENCIA	5
NOTAS TECNICAS	6
INCENTIVO A LA CAPITALIZACION RURAL	7
RETENCION EN LA FUENTE	8
FIRMADO ACUERDO DEL G-3	9
PRECIOS/IMPORTACIONES	11
EVENTOS/CENTRO DE INFORMACION	12

Director

Jens Mesa Dishington. Presidente de Fedepalma

Codirector

Pedro León Gómez Cuervo, Director Ejecutivo Centpalma

Coordinadora Editorial

Patricia Bozzi Angel, Directora de Comunicaciones

NUEVAS AFILIACIONES A FEDEPALMA

Fedepalma da la bienvenida a cuatro nuevas empresas que se afiliaron a la Federación en los últimos meses:

Casoto, cuya Gerencia ocupa Jaime Otoya Domínguez, tiene una plantación llamada La Floresta, ubicada en Tumaco, con 40 hectáreas sembradas de palma de aceite.

Palmares del Meroy, cuyo representante legal es Fernando Bernal Niño, tiene cultivadas 50 hectáreas en su plantación localizada en el municipio de San Martín - Meta.

Agrolar Ltda, con Oscar Hernando Romero Latorre como representante legal, es propietaria de la hacienda La Reserva con 100 hectáreas cultivadas, ubicada en San Martín - Meta.

Hacienda La Esmeralda, de Lorenzo Manrique Pérez, tiene 20 hectáreas de palma y está localizada en San Vicente - Santander.

Durante el primer semestre también se han realizado algunas reafiliaciones como las de Agropecuaria Camaguey S.A., cuyo representante legal es Rafael Matera Lajud; José Luis Ruano Vega de la Finca Prevención; Palmari-guaní, cuyo representante es Randolph Falquez Certain; y Palmeras El Morichal, con Cristina Vargas Salazar.

Notas

EL PASADO 21 DE JUNIO ocurrió un lamentable accidente en la planta extractora de Unipalma, en Cumaral - Meta, al explotar una de las autoclaves, causando la muerte a uno de los trabajadores. El gremio lamenta profundamente este terrible suceso.

FUE NOMBRADO EN la Gerencia de Promociones Agropecuarias Monterrey en Puerto Wilches-Santander, Gustavo Domínguez Parra, quien estaba en calidad de encargado. Dominguez Parra ha sido igualmente elegido en la Junta Directiva de Fedepalma para el período 94-95 por la zona central.

LAMENTAMOS DESPEDIR del gremio a Edgar Villamizar, quien se retiró de su cargo de Subgerente Administrativo en Palmas de Tumaco, donde laboró por espacio de 6 años y desde donde participó decididamente en las actividades de la Federación, para dedicarse de lleno a manejar una industria de cuero familiar.

DESDE HACE DOS MESES se adelanta la construcción de una nueva planta extractora de aceite de palma en la Hacienda La Europa, en Paratebueno-Cundinamarca, la cual tendrá una capacidad de producción de tonelada y media/hora inicial y un funcionamiento totalmente hidráulico. Se espera terminar la obra a finales de septiembre próximo.

OTRA PLANTA EXTRACTORA se contruye desde el mes de febrero en el municipio de Villanueva -Casanare, Hacienda El Vigia, y en Octubre próximo, cuando entre en funcionamiento, tendrá una capacidad de producción de 10 toneladas/hora.